

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Bedarfsgesteuerte Ampelanlage an der Kreuzung Mariatroster Straße Ecke

Reifentalgasse

**Antrag** 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Im Rahmen mehrerer Bürgergespräche wurde uns mitgeteilt, dass es an der Kreuzung immer wieder zu sehr gefährlichen Situationen aller Verkehrsteilnehmer kommt. Die Dringlichkeit einer Handlung wird durch den einstimmigen Bezirksratsbeschluss vom 19.09.2023 zusätzlich bestätigt.

Nach einer Begehung konnte festgestellt werden, dass sich bei der Kreuzung links eine Hausfront befindet, sodass die Autofahrer zum Abbiegen in die Mariatroster Straße über



die vorhandene weiße Haltelinie fahren müssen und dabei bereits mit der Fahrzeugfront in die Mariatroster Straße hineinragen. Dadurch gerät der Verkehrsteilnehmer unmittelbar auf die stark und teilweise schnell befahrene Hauptstraße.

Die Reifentalgasse ist aufgrund des südlich gelegenen Siedlungsgebietes hoch frequentiert, weswegen sich dort eine hohe Anzahl an Gefahrenmomenten ergeben.

Es ist zwar auf der anderen Straßenseite ein kleiner Verkehrsspiegel angebracht, welcher aber teilweise gar nicht erkannt wird oder auch von Liefer-LKWs der Bäckerei Kern verstellt wird.

Da es sich jedoch bei der Mariatroster Straße um eine Landesstraße handelt, sollen Gespräche mit der Landesstraßenverwaltung aufgenommen werden um ehestmöglich eine Umsetzung zu erreichen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

## Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Umsetzung möglich ist.